

【第二回 校内進路説明会…】

一人一人のこれからに大切な一步ー

先週金曜日には、第二回進路説明会・保護者会が行われました。公立高校、私立高校それぞの特徴を、一回十五分という限られた時間ではありましたが、おいでいただいた各高校の先生方から大変丁寧にご説明をいただきました。おいでくださった先生方の中に、実は校長先生や教頭先生がたくさんいらっしゃいました。南部中三年生のみなさんの様子から、今一生懸命に努力し、真剣に進路開拓に向かおうとしている気持ちはきっと伝わったのではないかと思います。私立の受験については、次の三者面談で大体の方向性（具体的な受験校）を決めていくことになります。三年生がいよいよだなと感じるのは当然ですが、二年生にとつても、残された時間は一年間になったということです。「受験の準備なんて、

三年生から始めればいいや」まさかそんな風に考えている人はいないと思いますが、先輩たちの姿を見て、自分たちのこれからをしっかりと見つめていきましょう。進路先の選択は、学校の成績（俗に言う偏差値）だけでは決められるものではないのです。三年間自分自身が通つて、その可能性を最大限に伸ばしてくれる学校がいい学校なのだと思います。相性もあります。実際に行つて、自分の目で見て、肌で感じて判断することが大切です。みなさんのこれからの頑張りに期待しています。

【葛北新人大会速報・】

次のステップへ向けた大切な一步ー

いろいろな種目で葛北新人大会や、秋の市民大会、県大会出場決定戦が行われました。この時期としてはかなり高めの気温でしたが、天候にも恵まれ、それぞれの会場で南部中生のみなさんはとても頑張っていました。全て

の会場に行くことができなくてごめんなさい。でも、先生方からみなさんの活躍の様子は聞いています。念願叶って県大会の切符を手にした部、目標にあと一歩で届かなかつたところ、公式戦デビューで早くも表彰状を手にした人・・・結果は様々でしたが、大切なのはそこから何を学ぶことができたかです。本番は夏の大会です。最終的に自分たちの目標を叶えていくために、新人戦の結果をどう分析し、これから練習に生かしていくかが大切なことです。勝利が目の前に来っていても、そこから流れが変わってしまうことは、中学生の試合ではよくあります。最後は自分たちの気持ち、精神力のように思います。負けたり、失敗したり、試合の中ではいろいろありますが、そこで泣いたり、冷静さを失つたりしていくは、大きな大会では勝つことはできません。いかに平常心を保つかも、勝敗の分かれ道かも知れませんね。今は技術と共に心の成長も図らなければなりません。みなさんの更なる成長を期待しています！！

*バレー部・・・・第三位

*女子バスケット部 県大会出場決定

*剣道部 女子団体ベスト8 男子個人三位

市民大会一年男子個人優勝 女子個人準優勝

二・三年女子個人三位

*男子バドミントン部 準優勝・県大会個人二・三位
*女子バドミントン部 第三位 個人三位

